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Alle 16,30 concentramento alla Fortezza da Basso 

QUESTA SERA TUTTI AGLI UFFIZI A MANIFESTARE 
L'USCITA DALLA NATO E UNA POLITICA EST 

Parleranno: Carlo Galluzzi, Lelio Basso, Corrado Corghi, Enriques Agnoletli e Luigi Anderlini — Corteo per le vie della città ~ Annunciate delegazioni da tutte le città e centri minori della regione 

Erano alloggiati in via del Ponte di Mezzo 

// Comune invia la disdetta 
ad un gruppo di famiglie 
Il Comune di Greve per il rinvio dello sblocco dei fitti 

Lfi gravissima situazione che 
si sta verificando IIPI settore 
delle abitazioni è conferma 
ta da una lotterà firmata da 
un gruppo di tittadinl che ri 
portiamo Integralmente 

« / sottoscritti capifamiglia 
al rivolgono al vostro pregia 
to giornale affmchù voglia 
portare pubblicamente a co 
noscenza delle autorità "om 
petenti e del a cittadinanza 
tutta la triste condizione nel 
ta quale sono venuti a tra 
varai con le loro famìglie 
composte complessivamente 
di 13 persone essi tutti abi 
lavano con le famiglie alcune 
casette di via delle Sciabbie 
che furono demolite per le 
esigenze di costruzione del 
mercato ortofrutticolo di No 
volt Da quell poca essi furo 
no alloggiati in un edificio 
di nia Ponte di Mezzo 50 ap 
politamente affittato dal Co 
mime e il cui canone di }lt 
to viene sostenuto in parte 
dal Comune stesso in parte 
dal sottoscritti 

I sol'oscritti coscienti del 
la precarietà della loro situa 
zionc ìianno più volte solle 
citato il comune a risolvere 
definitivamente la questione 
restituendo ad essi lutti un 
alloggio legittimamente asse 
gnalo di ciplema sufficiente 
ed a fitto sopportabi'e per le 
modeste possibilità dei sotto 
scritti tutti lavoratori o pen 
stonati 

A queste nostre rlcnieste ti 
Comune ha sempre dato ri 
sposte rassicuranti Senon 
che di recente ha cambiato 
decisamente parere ed è pas 
salo addirittura ad intimare a 
tutti la disdetta per il 31 di 
cembre prossimo Ora noi 
domandiamo è giusto tutto 
ciò? n colpa nostra se le ca 
sette nelle quali abitavamo so 
no stale demolite? Non ha 
conseguentemente il comune 
l obbligo ali/ieno morate di 
trovarci una sistemazione ora 
specialmente che ne ha an 
che la possibilità avendo in 
costruzione alloggi di tipo 
popolare? 

Ringraziamo della pubblica 
zione e porgiamo distinti sa 
luti » Seguono le firme 

Cosi nienti e si va estenden 
do il malcontento e la prò 
testa per 11 provvedimento di 
sblocco del fitti deciso dal 
governo per il 31 dicembre 
pi osa ino 1 Amminibti azione 
sembra quasi voler sottolinea 
re quella data con un prowe 
dimento di disdetta che va 
ad aggiungersi a tutto un at 
teggiamento inconcepibile del 
comune che nonostante le a^ 
slcurazionl non ha mi^ volu 
to dare soluzione al proble 
ma di questi cittadini 

Non ci sembra daveio que 
$to il modo con 11 quale si 
può contribuire a dai e solu 
zione alla grav ssima questlo 
ne della cab) (basti pensare 

che mancano qualcosa come 
30 mila alloggi) proprio alla 
vigilia deli attuazione di un 
provvedimento che aumenterà 
di circa 11 15 per cento gli af 
fitti portandoli a livelli Inso 
stoniblll che decurteranno di 
un buon 50 per cento sala 
ri che nell Industria raggiun 
gono appena le 70 75 mila 11 
re al mese 

Un nuovo esemplo della rea 
ziùne che il provvedimento 
governativo sta provocando In 
tutta la provincia ci viene 
proprio dal Consiglio comu 
naie di Greve (che va ad ag 
giungersi alle altre numerose 
prese di posizione) che ha 
approvato un ordine del gior 
no nel quale preso atto delle 
pi eoccupazioni espresso dai 
numerosi cittadini dopo ave 
re sottolineato che 1 aumen 
to del costo degli alloggi sia 
in acquisto che in affitto fa 
vorlra un aumento generale, 
del costo della vila confer 
ma i voti già espressi tesi 
ad ottenere dal parlamento e 
dal governo 1) una legge ur 
banistica che dia ai comuni 

It Regionale 
della CGIL 
sollecita la 
conferenza 

sull'occupazione 
Si è tenuta a I iren/e h riu 

mone convocala dal Co 
mìtaio Regionale della CGII 
delle egrctt-iie delle C i 
moie* Confederali del Lavoro 
delle nove prò mee issie 
me ai segr lari nazionali 
delle categorie dell industrii 
«. dell agi icottura e della 
CGII Detonile per esami 
mie la sluuzn ne economi 
io prodi ttiva e 1 andamento 
ioli occupazione componenti 
jueste che ins eme ali i in 
dilazionabile esigenza del mi 
glioiamento dei salmi dei la 
voroton sono illa forile del 
le grandiose lo te in Ito in 
lutln 1J ice, one Nel coi so 
della riunione sono sii te 
formulate ipot si e propo 
ste che sai amo approfon 
dite e definite in una pio3 
sima liunionc del Comitato 
dnellivo della < GII losca i a 

E *tata da tutti ricono 
scinta la nece silà die sia 
(apulamente mantenuto lo 
impegno preso dal CRPPI 
nolla sua ri linoni del li 
settembre scoi o di corno 
care quanto pi Ima una con 
fcrenza region uè sulla oc 
cupolone e i oiché a tale 
pi imo annuncio non hanno 
fatto seguilo ultenon pieci 
spioni la CGII 'ose ini av 
visn In necessita ci e t ile 
conferenza s a convocala cu 
tro I anno in coi so e qu udì 
o(coirc iniziale unnicdi ila 
mente h picp i azione chia 
mando ad un impegnalo ( 
qualificalo conti ibulo tutti 
le componenti economiche 
della egione In 'al si uso 
dalla segreteria iclonale 
della CGIL saranno fatti i 
necessari passi plesso i i 
presidenza del CrtPH 

11 potere di esercitare un ef 
fettlvo controllo coordinatore 
e calmieralo™ sulle attività 
edilizie 2) una proroga del 
lo sblocco del Itti e 1 appli 
cazione di una legge per lo 
equo canone (per la quale 
sono già statB presentate nu 
merose proposte di legge In 
Parlamento) 

Lordine del giorno conclu 
de proponendo al Comune di 
Firerze ir collaborazione con 
gli altri comuni della provln 
eia la convocaz one di una 
conferenza sulla casa per ri 
cercare i modi possibili di in 
tervento per mettere un frr 
no ai vertiginosi aumenti di 
le locazioni e per coordinare 
e promuovere programmi di 
edilizia economica A questo 
proposito ci pi eme ricordare 
come già nell ultima seduta 
del Consiglio provinciale 1 as 
sessore compagno Tassinari 
avesse informato sullo stato 
di preparazione di una con 
ferenza di questo tipo che do 
vrebbe presumibilmente to 
nersi verso 11 10 dicembre 
prossimo 

Si conclude oggi 

Compatto sciopero 

alla « S I C I E T » 
Prosegue compa ta la lotta 

del lavoratori della SICIET 
— appalti telefoniti — inizia 
ta con uno sciopero di 72 ore 
che El concluderà alla mezza
notte di oggi Par questa mat
tina si t ana presso la Ca 
mera del Lavoro 1 assemblea 
del dipendenti ptr stabilite 
le modalità per 11 prosegui 
mento della lotta 

I dipendenti della SICIET 
come del resto tutti 1 lavo 
ratorl degli appai 1 telefonici 
hanno capacità processionali i 
elevate ed assolvt no le stes 
se riunioni dei t( lcfonici di I 
pendenti dalla SIP con trattB 
menti estremamente più bas 
si A questo si atglunga che 
per le caiatterist'che del la
voro palificazione e giunzlo 
ne linee telefoniche operano 
in continuità ali aperto co 
stretti a spostarsi ovunque la 
azienda ritenga opportuno 

L origine della vertenza è 
appunto questa benché le 
pagne di questi lavoratori sia 
no ben lontane da quanto le 
loio capacità professionali me 
iterebbero percepiscono 65 

70 000 lire mensll Le richie 
ate presentate dalla commls 
sione interna non riguardino 
i minimi salariali bensì le In 
dennlth che 1 azienda eroga 
quale rimborso spese di t r i 
sferta assolutamente Insulti 
denti attualmente e la 
Istituzione di una Indennità | 
di mancata mensa e di gui 
da Alle nchieste presentate 
dalla commissione interna la 
azienda ha ìisposto negativa 
mente prima e poi alla mi 
neccia dello sciopero In ma 
nlera lirlsoria 

Da qui la risposta del la 
voratori con la totale parte 
dpBzlone allo sciopero Indet
to dall organizzazione sindaca 
le evidenziai» della presenza 
sui cancelli dell azienda di 
lavoratori dislocati a Iucca 
Pistoia Piombino ner cita 
re solo 1 cantieri più impor 
tanti La riOM provinciale ri 
tiene che n prova di compat
tezza offerta dai lavoiatorl 
farà riflettere 1 dirigenti della 
azienda sulla oppoitunltà di 
concedere ciò che altre azlen 
de dello stosso settore hanno 
già concesso ma se così non 
rosse è bene che fin da ora 
sappiano che la lotta si fa 
ra ancora più Dosante e prò 
seguirà fino alla conclusione 
della vertenza 

nlte dalle segreterie nazionali 
di categoiia sulla base delle 
Indicazioni ricevute dalle sin 
gole province Ad ogni lavo 
retore presente verrà conse 
gnata una copia delle rlchto 
sto unitarie di modifica al 
i Innovo del conti atto di la 
voro 

Q u e s t o pomer igg io 
avrà luogo a Firenze una 
grande manifestazione 
unitaria regionale per 
l 'Inizio dalle trattative 
per il Vietnam e per una 
nuova politica estera nel 
nostro paese 

Il raduno avrà luogo 
alle ore 16,30 alla Tor
tezza da Basso da dove 
partirà un corteo che per 
correndo le v ie del cen
tro cittadino raggiungerà 
il piazzale degl i Uff iz i do
ve prenderanno In parola 
l'on Lello Basso, il prof 
Corrado Coigh i , il dot tor 
Enzo Enriques Agno lo t t i , 
il senatore Luigi Ander l i 
ni e il compagno onore
vole Carlo Galluzzi della 
direzione del PCI 

In città e nelle varie 
province toscane fervono 
I preparativi per la par
tecipazione popolare in 
solidarietà col popolo 
vietnamita e per un ra
dicale cambiamento de l 
la politica estera del no
stro paese Fra le adesio
ni g iunte al comitato uni 
tarlo per la pace e la 
l iberta del Vietnam par
t icolarmente signif icative 
sono quel le della CCclL 
d i Firenze, quella della 
Amminist razione provi l i 
ciale f iorent ina 

Frattanto dalle citta to 
scane si stanno prepa
rando comit ive che rag
g iungeranno Firenze co
lonne di autobus g iunge
ranno da Prato, Lmpol i , 
dalla Valdelsa, dal Gros
setano e dal Senese N u 
merose le delegazioni 
operaie In rappresentan
za di fabbriche, di orga
nizzazioni democratiche 
e di massa giungeranno 
a Firenze da ogni parte 
della Toscana e anche da 
alcune città d i altre re
g ioni 

Carlo Galluzzi Lelio Bisso Enriquez Agnolotti Il prof Corghi Luigi Anderlini 

Al processo degli studenti 

La difesa smantella la 
versione della polizia 

Hanno parlato gli avvocati Pacchi e Filaste) 

Presenterà una mozione 

I! PCI per la 
municipalizzazione 
dell'azienda del gas 

Ieri pomeriggio e npieso il 
piocesso contro i c,iov ini opi
mi e studenti niresUiti in pioz 
za della Stazione dunnle h 
manifestazione pei le penso 
ni Dopo le dure i icliiesto de! 
P M — qupsi tiodici inni di 
icclusione per sci impunti 
— hanno parlato i difensori 
avv Pacchi e avv Pasquale 
I ilastò 

T avv Pacchi preliminfir 
mente ha sollevai 11 eccezione 
di illegittimità di latifica de! 
decreto che prevede il reato di 
blocco perchè in netto contra 
sto con 1 art 77 della Costitu 
zione che era gì i entrato in 
vigore (1 gennaio 19-tB) qinndo 
fu emanato il de r»to del 22 
gennaio 1948 La legge eli ra 
tìfica del decreto e addirittura 

Numerose assemblee di studenti 

Si intensifica l'agitazione 
nelle facoltà universitarie 
Per t r o v a r g l i u n a s i s t e m a z i o n e 

GRAFICI 

Prove in piazza S. Croce 
con Dante di cartapesta 

I tavolatoli glorici di Tiren 
ze e provincia ^ono invitati 
a partecipale domani alle ore 
B al Chcolo Poligrafici Via 
Martin del Popolo 27 alla l 
assemblea unitaria indetta 
dille segreterie provlnchll 
della TILPC Culi Fedci libro | 
CISL e TU ACCUIL 

Saranno Illustrile le richie 
ste già presentate agli Indù 
striali grafici per 11 rinnovo 
del contratto di lavoro dell 

il partito 
Domani allo ore 9 30 presso 

Il circolo S Cristoforo In via di 
Nuvoli 9, avrà luogo II con 
grosso della cellula del PCI del 
mercato orlofrultlcolo di No~ 
voll 

La statua di Danle spostata mesi fa da piazza S Croce, 
vi è tornita Ieri In cartapesta SI tratta di una riproduzione 
a grandezza naturale costruita per consentire alle competenti 
autorità di « fare le prove » per studiare la sistemazione 
definitiva della statua Ricostruito di tutto punto nel cantieri 
scenografici del Teatro Comunale II Danle su un finto pie
distallo aneli esso fedelmente riprodotto, è stato sistemato su 
un loto delta piazza verno via delle Pinzochere II Sindaco e 
gli esperti, che hanno partecipato al « consulto » hanno esa 
minato la posizione dello statua da tutti i lati al fine so
prattutto di vedere se e In quale misura elsa turbi la vista 
dello retrostante basilici Ma per ore nessuna decisione è 
stata presa poiché I pBrerl sono discordi 

L agitazione universitaria si 
sta intensificando Piopno in 
questi giorni sono scese in cani 
pò le cfsoddette «facoltà arre 
Irate» A Medicinn gli studenti 
hanno dato vita ad una affolla 
tlssima assemblea nel corso del 
la quale sono stali affrontati al 
cunl problemi del movimento 
studentesco À Scienze politiche 
gli studenti hanno preso posi 
zione contro quella «i Sforma dal 
1 alto » a cui la Nazione ha fatto 
cosi larga propaganda nei gior 
ni scorsi 

Al termine di uno nutnta as 
semblea gii studenti hanno vota 
to una mozione In cui sono sta 
te appiovate delle «proposte di 
ristrutturazione didattica della 
facoltà attraverso il sistema se 
mlnanale » Sf è arrivati qum 
di a propoire ali assemblea un 
i meo seminano che vertesse su 
di un unico tema generale che 
dovrebbe costituire la base co 
nume di ricerca per ogni mi 
teria del bienno propedeutico 
nonché dei singoli indiri7?i II 
lavoro svolto durante l anno ver 
ra articolato In elaborati porlo 
dici e sfocerà nel documento fi 
naie del seminario 

Per quantonguard a ì con 
tenuti si è « convenuto che la 
scelta dell argomento deve ver 
tcre in un periodo storico il più 
lecenle possibile peieh6 con 
mentisse di affrontare argomenti 
più attinenti al nosti i sbocchi 
professionali » partendo dalla 
«consapevolezza che lt cusi e 
gli squilibri nel inondo moder 
no possano e debban essere in 
feipietatl ottraveiso lo studio 
delle forme e dei modi di solu 
rione proposte dalle diverse for 
/e politiche di ti Ilo il mondo» 

Anche alla facoltà di I egge 
gli studenti si sono rumili in 
assemblea bi ttando a mai e 
duella risoluzione del maggio 
scorso in cui si eia ancon una 
volto rfptoposlo il vecchio si 
stema delie rapprosenlnn7e e 
dello elezioni Oggi anche gli 
si idcntf di I pggo ari [vnno a 
riconoscere nell assemblea il lo 
ro organo decisionale 

Toni non intinto I ehm i di 
mobilitazione tielle f u olla di 
Magistero Architettili n e 1 t 
terc In qtiest i Itimn facoltà «li 
studenti hanno dato vita ad una 
assemblea a cui avi ebbero do 
vuto partecipale indie i docci ti 
fa paitecipazlonc dei piofesso 
ri si e imi re limitala ad un 
esiguo numero 

del gennaio 19o3 li difensore 
In poi sostenuto chi. ne f itti 
denunciati non iioteva essere 
rivvisato il rcatf di <* blocco ? 
in quanto la folla del di sciolto 
coi t< o av cvn intasato I già 
caotico tnffico tittidmo icn 
duido difficoltosi mi non un 
possibile la circola?ione Fu 
poi 1 intervento della polizia a 
provocare la reazione dei giù 
vani dimostrant 

Per 11 Fullace 1 nw Pac 
chi ha sostenuto che piopno 
sulla base delle fotografie 
scattate dilla polizia il gio
vane studente venne a trovar 
si nella necessita di difendei e 
la sua incolumità personale 
la foto mosti a mratti il I ailla 
ce li spalle menti e viene te 
nuto dal bi accio di un agente 
con la lesta ali ingiù e quindi 
nella situazione di dovei si di 
fendere 

I a\v Pasquale Tilastò In 
pieso per ultimo la parola in 
difesa di Gabriele Mattioli e 
Gioigio Coietti sostenendo i 
macioscopici errori in cui sono 
caduti i poliziotti e I atteggia 
mento ingiustificatamente vio 
lento delle polizia contro i gio 
vanì che manifestavano la lo 
ro solidarietà noi confronti dei 
pensionati che invano hanno 
atteso e attendono giustizia 
L avv Filastò ha sostenuto la 
insussistenza del reato di bloc 
co stradale in linea di fatto e 
sotto il profilo giuridico 

Quanto al Goretti 1 avv Ti 
lastò ha sostenuto che 11 gio 
vane opeialo e rimasto vittima 
degli indiscriminati ai resti 
operati dalla polizia nei con 
fronti di chi tinnquillamente 
assisteva al disgustoso spot 
tacolo che si svolgeva in piaz 
za della Stazione Le brutali 
canche della polizia II Goret 
ti si limilo a protestare per le 
violenze della polizia gridando 
« Polizia fascista1 » 

Per il Mattioli 1 avv Filnstò 
concludeva chiedendo 1 assolu 
zione per il reato di blocco e 
in ipotesi la concessione di 
tutte le attenuanti 

Subito dopo prendeva la p i 
rota il P M dott Persiani 
per le repliche Ancora una 
volta il P M si scagliava con 
tro padie Martelli il prorcs 
soie di matematica insegnante 
dello studente Bernardo Blasi 
Toglietli accusandolo di falso 
Non solo ma il P M accusava 
di falso anche tutti gli altri 
studenti che con una lettera 
indirizzata al presidi nte del 
fribii ilo dottor Longo affer 
mavai > che il H novembio 
lo studente Blasi Fog ietti si 
trovnvn dalle 11 30 alle 12 30 in 
aula ad assistere alla lezione 

Il dottor Peisnni accuseià 
di fnlso anche i professali che 
leu seni hanno leso noto di 
a\oi inviato una lettera ni 
Presidente della Repubblica 
nell i quale sostengono la ve 
ridiedi dello affermazioni di 
pdltt Matlelli*> 

I avv Ducei difensoie del 
Bhsi Foglietti ha nsposlo 
coi decisione alla replica del 
P M sostetu ndo che non si 
pub tacciare di falso quando 
noi se le ha le prove ( diti 
ni si generosi perchè iati si è 
in iimin ilo i lesti poi falsa 
le timon m/1 « Se i limili in 
delln lettera devono essere tac 
ci iti di falso hn detto 1 a\v 
Ducei — chiedo che siano ci 
t a i e iscoltPti diventi i voi 
gì idici » T giudici alle 20 10 
si ntiiav ino m ramerà di coti 
si flio pei la sentenza 

Ieri a Palazzo Riccardi 

Presentati gli atti 
della conferenza sul 
Chianti fiorentino 

Alla presenza dell assessore 
piovlnclale prof Tassinari 
del presidente del GRPE av 
vocato Lagorlo del sindaco di 
San Casclano Remo Ciapotti 
b slato presentato ieri matti 
na in pnla?zo Riccardi 11 vo 
lume contenente gli atti della 
Conferenza economica com 
prensorlale svoltasi a San 
Casclano Val di Pesa il 18 
nov embre 1907 con allegata 
una ricca e dettagl ata docu 
mentazlone ala ti alien dal tlto 
lo « Condizioni e proposte per 
lo sviluppo del Chianti fioren 
tino » 

La conferenza è stata orga 
nizzata dai comuni del Comi 
tato per lo sviluppo economi 
co del Chianti fiorentino (Bar 
barino Val d Elsa Greve in 
Chianti Impruneta San Ca 
solano e Tavarnelle Val di Pe 
sa) In collaborazione con la 
provincia di Firenze I suoi 
lavori sono stati preceduti da 
tutta una attività di rfeer a 
di dibattito e di consultazio 
ne che ha fmpegnato aitimi 
nistratori locali ed esperti di 
rigentl politici e sindacali ope 
latori economie1 Tale impe 
gno ha trovato un suo punto 
d appi odo nella rassegna del 
lo difficolta e delle potenzia 
Hta di sviluppo del Chianti 
cui corrisponde un quadro suf 
ficientemente organico di prò 
poste d in'ervento I risultali 

produzione vitivinicola e olivi 
cola assegnando un ruolo di 
pai ticolare Importanza ali a 
zlenda contadina coltivatrice 
diretta singola e associata 
promozione di un deciso Inter 
vento pubblico consoitile nel 
settori della raccolta della 
trasformazione e della distri 
buzione dei prodotti agr'coll 
per restituire ali agricoltura 
quella parte di plusvalore che 
oggi si perde nei meandri 
dal) Intormodiazlone attrezza 
tuia nel quadro di un rap 
porto organico con le directi 
ve del plano intercomunale di 
Hienze di un asse Industria 
le primario lungo la dirottrl 
ce Pogglbonsi Firenze e d un 
asso secondarlo integrato al 
la produzione agricola lungo 
la direttrice del Chianti olas 
sico 

La conferenza ha deciso al 
lo scopo di portare avanti or 
ganleamente ed efficacemente 
gli orientamenti progiammatl 
ci sopra donneati 1) di Invi 
tare le amministrazioni comu 
nali di San Casclano Cieve 
in Chianti Impruneta e Ta 
vernelle Val di Pesa — pur 
mantenendo uno stretto nip 
porto di collaborazione con i 
comuni di Bagno a Rìpoli 

Scandlcci Monlespertoll e Bar 
berino Val dElsa — n costi 

i«,-,™ « i.. «.YCIII,V i . , O U , W Ì tulrsl in comitato di compren 
costituiscono la baso per un I sorlo aderendo ali impostazlo 

ulteriore impegno delle amml 
nlstrazioni locali e delle for 
ze politiche della zona — ma 
non solo di ossa — sul temi 
della programmazione >cono 
mica 

l a conferenza ha proipetla 
to le seguenti esigenze cerne 11 
nee fondamentali di un possi 
bile piano compi ensorialo av 
vio di un piocG5ao di ristrut 
turaziono dell economia agri 
cola che ponga al contro la 

ne in tema di organismi com 
prensoi iall pj-oposta dal Con 
sigilo provinciale di Firenze e 
accolta dal CRP* 2) di asse 
gnare a tale coirltato il com 
pito preliminare dell elnbora 
zione entro breve termine del 
le linee d( un piano compren 
sorinle di proposta quale con 
tributo do) Chianti fiorentino 
alla prepai azione del plano 
regionale di sviluppo econo 
mlco 

h& 

W^m%^9i l^glMI 
P eneta 

I Corsi preparatori gratuiti 
| per gli alunni delle elementari 
I al Conservatorio di musica 

l a dilezione del ConservUono di musica comunica the 
pei fi coirente anno scoi islicoe funziono anno coi si pirpi 

1 laton gì ìtuili m e n a t i agli alunni della IV < V d imenì i 
| le dotati delle, indispensabili ittitudini l corsi sono quattio 
I oltie il solfeggio e precisamente di violino violoncello pia 

nofoile e aipa l e domande di ammissione scadono il 11 
dicembre Pei mfoimazioni uvolgcisi alla segiclcui del 
Cunscrvntoi io chi e apciti dalle 10 30 alle 12 10 

Per gli invalidi del lavoro 
La \ssocinzionc Mutilali ed Invalidi del lavoio m 

\ ita tutti i m ilìl iti ed un alidi del lavo -o pensionali del 
I IN PS e che siano occupili presso te / n ruolgc w \<\ 
un patronnto il fine di i lizinro le pnliche di morso al 
comitato esecutivo dell IN PS Qiesto porelic la Corte Costi 
tuiiomlc dovrà piommciarsi sulla legittimità o no degli alt 
20 e 21 del D°R n IBS del 11 aprile 1901 

Ieri hi auito 1UOL,O alla SMS 
di R fndi 1 annunciato diluitili) 
promosso dal giuppo consilhie 
comunista sul problemi delia 
azienda del gas Alli nunife 
sla£ione erano presenti i i n o 
raion dell azienda elio hanno 
adenio die pioposle e sulla re 
huiono, presentata a ionie del 
giuppo dal compagno C joidano 
Snccardi Sulla base di quesla 
iniziativi 11 giuppo comunista di 
Palazzo Vecchio pi esenterà in 
Comune la seguente mozione 
con la quale si pone amoi i una 
\olta la iiec^ssih della munici 
palizzaz one del ser\ì?io 

« Ne) 1970 — dice lt mozione 
— scade la convenz one slipn 
lata frn il Comune di Firenze 
e la Società Italiana Gas pei 
la produzioie e h disti Ibuzlo io 
del gas 11 giuppo consti are ro 
n unìsla di Palazzo Vecchio ri 
tiene indispensabile die In \ni 
mimstrnzione comunale piovve 
da direttamente dalla data di 
scadenza olla gestione del ser 
vizio pei i seguenti moliti II 
gas è una delle pimclpali fonti 
di enei già e per il suo lai go uso 
domestico ailigianale ed indù 
striale si colloca fra i più im 
portanti servi/i di pubblica uti 
lità 

La colloca/ione di Fuenze al 
centro di altri Comuni — dove 
vanno sviluppandosi sempre più 
insediamenti residcnzitili e di la 
voro strettamente collegali con 
gli interessi del capoluogo — non 
può far considerare i confini 
comunali come termine della 
città ai fini della fornitura di 
ìndispe isabih set \ ui sociali 
quindi la disti ibu/ione del gas 
dovrà comprendere un ampio ba 
cino comprensori ale 

Solo una Rosllone pubblica 
poi à gai aulire ali utenza il 
soddisfieimenlo dì tutte le do 
mande di allacciamoti o la for 
niluia del nodello 

l 1 espei lenza dei 30 anni di 
concessione permette infatti di 
constainre corno 1 nzirnda pri 
vaia ubbia mercato tranile 
i esercizio del seivi/io la renhz 
zazione del maggior rrolìtto di 
sottendendo mollo spesso dai 
concetti di pubblico utilità cui la 
stessa com onzione stabillv a e 
pili precisamene con la mnn 
cala ostensione del servizio ahe 
zone di espansione od a vecchi 
quartieri periferici con la ri 
chieetn ad utenti di nuove co 
stru7iom d"lla predisposizione 
di colonne montanti sonza alcu 
na garanzia di allaccinmenlo 
foinen lo un prodotto (aholla 
non coi rispondente nlie caratte 
natiche com en 7 Iona te pailico-
lai mente nei periodi di maggio 
ie consumo sfruttando al mas 
simo impianti e relè senza piov 
vedere alla n anutenzione ordina 
i m od al loi o rinnovamento 
compiendo una serie di rlstr it 
lui azioni aziendali n completo 
danno del lavoratoli occupali e 
dello sv duppo occupazionale 
urlando cosi in molte part lo 
spinto della convenzione sotto 
sci itta col Comune 

I a forma idrnea per la gestio 
no di queslo seivmo il gruppo 
consiliare comunista la ravvisi 
csclusiv allietile ti amie la costi 
dizione di una omicida mime 
pah/«i( i h ninle provede nel 
suo si itulo 11 estensi me del sor 
vizio anche a livello compren 
soriale V menili mncoida col 
fitto che 1 oppiovv gionamento 
del nolano su senh m/ionnle 
sn sialo lesinilo da un ente 
conti oliato dallo Stnto i iliadi 
sco In lonvinzione che iimnntn 
compilo pie" può dell mio locn 
le niello di assohere alla d 
slnbimonc del piodotlo 

II giuppo conciliali1 com inìMa 
in il i pu tanto I in min «tinz o 
ne comunale a p rdispine in 
tempo utile coi" enlio il 1W9 

tutti gli alti neres>nii pei 11 
assunzione dirclt i d< !l azienda 
del gas e pir li coMilii/lono 
[ILIII 17IOH h munir pnliz/itn 
Chiede molile che sian prosi 
fin di adesso contiti! con 1 Ci 
niunt del comprensorio por ac 
coi darsi sulle forme di distri 
Inizio le anche in detti Cornimi » 
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